



## Organisation des Nations Unies

### CONFERENCE DE PRESSE DES NATIONS UNIES DU MERCREDI 6 AVRIL 2016

**Charles Antoine Bambara** : *Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs, Membres de la presse, Auditeurs de Radio Okapi, Bonjour et bienvenue à ce rendez-vous hebdomadaire des Nations Unies.*

- **Activités des Composantes de la MONUSCO**
- **Activités de l'Equipe-pays**
- **Situation militaire**

**Le Conseil de sécurité des Nations Unies a décidé de proroger jusqu'au 31 mars 2017 le mandat de la MONUSCO en République démocratique du Congo.**

Le Conseil a décidé que la MONUSCO maintiendra un effectif maximum autorisé de 19 815 militaires, 760 observateurs militaires et officiers d'état-major, 391 policiers et 1 050 membres d'unités de police constituées.

Le Conseil prend note de la recommandation de réduire la force de la MONUSCO de 1 700 soldats, formulée par le Secrétaire général en tenant compte des progrès accomplis dans l'élaboration d'une stratégie de retrait et dans la lutte contre la menace que représentent les groupes armés.

Le Conseil de Sécurité réaffirme que toute reconfiguration future de la MONUSCO et de son mandat devra être arrêtée en consultation avec le Gouvernement de la République démocratique du Congo en fonction de l'évolution de la situation sur le terrain.

Le Conseil demande de Promouvoir la consolidation de la paix et un dialogue politique transparent associant toutes les parties prenantes congolaises, dans le respect de la Constitution, en vue de favoriser la réconciliation et la démocratisation, et protéger les libertés fondamentales et les droits de l'homme, afin d'ouvrir la voie à la tenue d'élections.

Le Conseil de Sécurité se dit profondément préoccupé par le niveau constamment élevé des violences, des violations des droits de l'homme et du droit international et en particulier les violences impliquant des attaques ciblant la population civile, les violences sexuelles et sexistes généralisées, le recrutement et l'utilisation d'enfants par certaines parties au conflit, les déplacements forcés et massifs de civils, les exécutions extrajudiciaires et les arrestations arbitraires.

Le Conseil de Sécurité constate avec une profonde préoccupation les retards dans les préparatifs de l'élection présidentielle qui doit se tenir en novembre 2016, comme le prévoit la Constitution, et que l'actualisation des listes électorales n'a pas encore commencé.

---

#### **Contacts :**

**MONUSCO** : Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tel. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies** : Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org); tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

Le Conseil de sécurité a exprimé sa vive préoccupation face au rétrécissement de l'espace politique dans le pays, qui s'est traduit par les récentes arrestations et détentions de membres de l'opposition politique et de représentants de la société civile et par les restrictions imposées à des libertés fondamentales comme la liberté d'expression et d'opinion.

Le Conseil de sécurité a rappelé la nécessité d'un dialogue politique ouvert, inclusif pacifique, centré sur la tenue des élections et associant toutes les parties prenantes, dans le respect des droits de l'homme et des libertés fondamentales, afin de préparer le terrain en vue de la tenue dans le pays d'élections pacifiques, crédibles, ouvertes à tous, transparentes, dans le respect des délais prévus, et notamment des élections présidentielle et législatives d'ici novembre 2016, conformément à la Constitution et dans le respect de la Charte africaine de la démocratie, des élections et de la gouvernance.

Le Conseil de Sécurité demande que les opérations conjointes des FARDC et de la MONUSCO, conformément à son mandat, reprennent de toute urgence et que tous les efforts possibles soient faits pour neutraliser les FDLR et les autres groupes armés.

Pour le Conseil de Sécurité les priorités stratégiques de la MONUSCO sont de contribuer à :

- La protection des civils, et
- La stabilisation de la situation, grâce à la mise en place d'institutions étatiques, professionnelles et responsables et grâce à l'appui à la création de conditions propices à la tenue d'élections pacifiques et crédibles dans les délais prévus de façon à réduire les risques d'instabilité, notamment en offrant un espace politique ouvert et en assurant la promotion et la protection des droits de l'homme

Le Conseil de Sécurité demande de nouveau au Gouvernement de la RDC de prendre davantage de mesures pour engager et maintenir un dialogue stratégique avec l'ONU.

### **Activités des Composantes de la MONUSCO**

#### **Police MONUSCO :**

**Le Chef de la Police MONUSCO, Awalé Abdounasir, a effectué dernièrement une visite dans l'Est de la RD Congo. Durant son séjour dans cette partie du pays, à Beni, comme à Bunia, où il a rendu des visites de courtoisie aux autorités locales congolaises, aux unités de la MONUSCO et de la Police nationale congolaise (PNC). Le Chef de la Police MONUSCO a également participé à des patrouilles nocturnes avec des Unités de Police Constituées (FPU) indiens de Beni ainsi que de Bunia.**

A cette occasion, le Commissaire de la composante Police en a profité pour s'entretenir avec la population qui reconnaissante a salué la présence des patrouilles de la MONUSCO tout en demandant l'élargissement des zones d'activité UNPOL notamment dans les secteurs les plus affectés par la criminalité.

**Dans le cadre de la protection des civils, les équipes conjointes pour la mise en œuvre de la Stratégie Opérationnelle intégrée de Lutte contre l'Insécurité à Beni/Oicha, ont, durant la semaine, poursuivi**

---

#### **Contacts :**

**MONUSCO :** Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies :** Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org); tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

leurs patrouilles régulières de sécurisation. Au total, 104 appels ont été reçus sur les numéros verts pour 89 interventions qui ont donné lieu à 19 interpellations pour diverses infractions de droit commun.

Durant la même semaine, les différentes FPU ont poursuivi leurs missions de protection des populations. Ainsi, 474 patrouilles de sécurisation dont cent 108 conjointes avec la PNC ont été effectuées. Par ailleurs, 16 Check points et 28 escortes de hautes personnalités ont été réalisés par ces Unités. Les FPU ont effectué 4 services de maintien de l'Ordre public.

### Activités de l'Equipe-Pays

#### **Tenue de la deuxième réunion du Cadre National de Concertation Humanitaire**

**A moins de deux mois de la tenue du Sommet humanitaire mondial, le Gouvernement de la République démocratique du Congo et la Communauté humanitaire en RDC ont tenu ce mardi 5 avril 2016 la deuxième réunion du Cadre National de Concertation Humanitaire (CNCH).**

Ce forum mis en place pour harmoniser les points de vue entre les deux parties sur l'action humanitaire a fait le point des préparatifs de la participation de la RDC au Sommet. Pour Dr Mamadou Diallo, Coordonnateur de l'action humanitaire en RDC, la RDC devrait être représentée à ce sommet en Turquie au plus haut niveau possible pour partager et faire profiter le monde de son expérience dans l'humanitaire. Deux ateliers se sont déjà tenus à Goma et à Kinshasa pour affiner la contribution de la RDC au Sommet humanitaire mondial.

Le Cadre National de Concertation Humanitaire s'est également appesanti sur la problématique des déplacements dans l'est du pays où l'on compte quelque 1,5 millions de personnes déplacées internes. Le Gouvernement congolais a annoncé son intention de fermer tous les sites de déplacés. Le Nord-Kivu compte encore 56 sites mais un certain nombre a déjà été fermé depuis 2014. Pour Dr Diallo, « La fermeture des sites de déplacés dans la Province du Nord-Kivu est une décision souveraine du Gouvernement de la RDC mais les acteurs humanitaires voudraient juste s'assurer que cela se déroule conformément au Droit international humanitaire. » Le Coordonnateur humanitaire a également plaidé pour des solutions durables en faveur des personnes déplacées internes et des familles d'accueil qui sont en fait les premiers acteurs humanitaires car ce sont ces dernières qui hébergent les déplacés avant l'arrivée de l'assistance humanitaire.

La réunion de ce mardi a également fait l'état de l'avancement du processus d'octroi des facilités administratives, fiscales et douanières en faveur des organisations non gouvernementales œuvrant dans le secteur social et humanitaire.

Le Cadre National de Concertation Humanitaire a été institué en janvier 2013 pour établir des liens réguliers entre le Gouvernement et les acteurs humanitaires afin d'instaurer un climat de confiance entre les parties en vue d'une synergie des efforts pour une bonne action humanitaire en République Démocratique du Congo. La deuxième réunion de ce forum a été présidé par le Vice-premier ministre et ministre de l'Emploi, Travail et Prévoyance sociale, Willy Makiashi, entouré de plusieurs membres du Gouvernement.

---

#### **Contacts :**

**MONUSCO :** Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies :** Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org); tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

### Situation militaire

(Par le Lieutenant-colonel AMOUZOUN CODJO MARTIN, Porte-parole militaire)

L'analyse de la situation sécuritaire ayant prévalu **dans la ville-province de Kinshasa et dans les autres provinces situées dans l'Ouest de la République Démocratique du Congo**, fait état d'une accalmie réelle observée dans cette partie du pays.

**Dans les provinces de Haut et de Bas-Uélé**, les Forces coalisées, MONUSCO-FARDC (Forces Armées de la République Démocratique du Congo) poursuivent sans répit leurs activités militaires contre l'activisme des éléments de groupes armés, y compris ceux de l'Armée de Résistance du Seigneur (LRA).

Dans la province **de Haut-Uélé**, le 28 mars 2016, cinq (05) éléments supposés appartenir à la LRA ont fait incursion dans la localité de Yagbua, située à 7 kilomètres à l'Ouest de Bangadi (125 kilomètres au Nord-ouest de Dungu), pillé des denrées alimentaires et non-alimentaires, et forcé un civil à porter les biens pillés vers la brousse.

Le 29 mars 2016, des présumés éléments "Huda", ont pillé des biens de valeur d'un civil dans la localité de Masumbi, située à 48 kilomètres au Nord-ouest de Dungu, et forcé le propriétaire à les porter dans la brousse.

Le 30 mars 2016, les FARDC ont tendu une embuscade aux éléments supposés appartenir à la LRA, tué un (01) rebelle et repoussé les autres, au cours de leur tentative de faire incursion dans le parc national de la Garamba, à partir de la région située sur l'axe Kapika-Nasumba.

Le 1<sup>er</sup> avril 2016, tous les biens appartenant à quelques civils ont été pillés par des présumés éléments de la LRA, au cours d'embuscade tendue dans la région de Nambili, située à 28 kilomètres au Nord-ouest de Ngilima, dans le territoire de Dungu. Les assaillants ont forcé les victimes à porter les biens pillés jusqu'à 15 kilomètres dans la brousse, avant de les relâcher.

Le même jour, des marchandises appartenant à quatre (04) civils en déplacement vers le marché de Nambiapay, ont été pillées par des éléments supposés appartenir à la LRA, au cours d'embuscade tendue à Dikpoto, située à 75 kilomètres à l'Ouest de Duru, dans le territoire de Dungu.

A la même date, deux (02) individus ont été kidnappés et battus par des éléments armés non identifiés, dans la région située dans la zone frontalière avec le Soudan du Sud, à Mogoroko, à 12 kilomètres de Duru, dans le territoire de Dungu.

Toutefois, en dépit de cet activisme rapporté dans cette partie du pays, la Force de la MONUSCO continue d'appuyer les troupes de l'armée congolaise engagées dans les opérations contre les groupes armés actifs, dans le but de les neutraliser et d'assurer une protection efficace des populations civiles.

**En Ituri**, l'armée congolaise soutenue par la Force de la MONUSCO, poursuit inlassablement la lutte contre les éléments réfractaires du Front de Résistance Patriotique de l'Ituri (FRPI), dont des exactions contre les populations civiles, ont de nouveau été rapportées durant la semaine écoulée.

---

#### Contacts :

**MONUSCO** : Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies** : Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org) ; tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

En effet, du 26 mars au 4 avril 2016, plusieurs activités négatives ont été perpétrées par les miliciens du FRPI contre les populations civiles vivant dans les localités situées au Sud du territoire d'Irumu.

Cependant, des actions appropriées, ainsi que des opérations militaires robustes sont continuellement menées par les FARDC, soutenues par les Casques bleus de la Force de la MONUSCO, dans le but d'éradiquer ce groupe armé et de sécuriser efficacement les populations civiles.

Dans la nuit du 26 au 27 mars 2016, un (01) homme a été tué à la machette, une (01) femme kidnappée et des biens de valeur pillés, au cours d'incursion des éléments du FRPI dans la localité de Kabona, située à 6 kilomètres au Sud-est d'Aveba.

Le 28 mars 2016, des éléments du FRPI ont érigé des barricades sur la route Gety-Aveba, dans la région située à 7 kilomètres au Sud de Kaswara, pillé des biens de valeur appartenant aux voyageurs, et blessé deux (02) civils.

Dans la nuit du 28 au 29 mars 2016, deux (02) civils ont été tués et deux (02) femmes physiquement agressées, au cours d'une tentative de pillage par des éléments du FRPI de la localité de Kolu, située à 5 kilomètres au Sud d'Aveba.

Les troupes des FARDC sont intervenues et ont repris le contrôle de cette localité.

Le 30 mars 2016, des présumés éléments du FRPI ont tendu une embuscade et pillé deux (2) véhicules des Organisations Non Gouvernementales (ONG) dans la région de Sisa, située à 8 kilomètres au Nord-est d'Aveba.

Le 31 mars 2016, les FARDC ont lancé une attaque contre les positions du FRPI situées dans la région de Mudogo, à 5 kilomètres au Nord d'Aveba, et capturé deux (02) insurgés.

D'autres atrocités commises du 2 au 4 avril 2016 par des éléments du FRPI, ont été rapportées dans cette province.

En effet, des incidents liés aux pillages du bétail et de biens de valeur, ainsi qu'aux blessures corporelles perpétrés par des éléments du FRPI contre les populations civiles, ont également été signalés dans les localités situées au Sud du territoire d'Irumu, notamment Bogoro, Kagaba, Zitono et Sisa.

Le 4 avril 2016, un (01) militaire des FARDC en déplacement sur une motocyclette, est tombé dans une embuscade tendue par des éléments du FRPI dans la localité de Kapalay, située à 9 kilomètres au Nord de Gety.

Le soldat loyaliste a riposté et repoussé les assaillants vers la brousse.

**Au Nord-Kivu**, la situation sécuritaire demeure tendue et volatile dans plusieurs territoires de cette province, suite à l'activisme de certains groupes armés, notamment l'Alliance des Forces Démocratiques (ADF), les Forces Démocratiques de Libération du Rwanda (FDLR) et le groupe Mayi-Mayi Nyatura.

---

### Contacts :

**MONUSCO** : Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies** : Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org); tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

Dans le territoire de Beni, les Forces coalisées MONUSCO-FARDC poursuivent leurs activités militaires contre les éléments réfractaires de l'ADF, dans le but de mettre un terme à la récurrence de leurs activités négatives contre les populations civiles.

Le 26 mars 2016, des rapports concordants ont fait état du kidnapping de quatre (04) agriculteurs dans la région de Vemba, située à approximativement 10 kilomètres à l'Est de Beni, par des présumés éléments de l'ADF.

Le 28 mars 2016, un (01) élément armé supposé appartenir à l'ADF ayant blessé grièvement un civil et un militaire des FARDC, a été tué au cours d'une intervention rapide menée par des troupes des FARDC dans la région de Mayi Moya.

Le 29 mars 2016, le corps d'un pygmée porté disparu après la dernière attaque des éléments de l'ADF dans la région, a été retrouvé près de la localité de Kpele, située au Nord-est d'Eringeti.

La Force de la MONUSCO continue, en coordination avec l'armée congolaise, de soutenir les troupes des FARDC engagées dans ce territoire contre les exactions des éléments de l'ADF, et ce, par des activités militaires de routine visant la domination de terrain, mais également, par l'appui feu fourni par son détachement aérien aux unités des FARDC en opération.

A cet effet, les 31 mars et 2 avril 2016, des hélicoptères d'attaque de la Force de la MONUSCO ont ciblé des positions de l'ADF situées dans la région du "triangle" et également à environ 13 kilomètres au Sud-ouest d'Eringeti.

Par ailleurs, la coalition FDLR-Mayi-Mayi Nyatura poursuit ses exactions dans les territoires de Masisi, Walikale et Rutshuru, par des meurtres de populations civiles et des pillages de biens de valeur.

Dans le territoire de Masisi, le 31 mars 2016, vingt-cinq (25) éléments de cette coalition ont fait incursion dans la localité de Zanganano, située à 35 kilomètres au Nord de Kitshanga, tiré sur le chef de cette entité, qui succombera pendant son évacuation vers l'hôpital de Mweso.

Deux (02) suspects ont été appréhendés par la Police Nationale Congolaise (PNC).

Dans le territoire de Walikale, deux (02) individus ont été tués le 30 mars 2016 dans la région de Kabaranga, située à 31 kilomètres à l'Est de Pinga, suite aux combats entre des éléments du groupe Mayi-Mayi NDC-R (Nduma Défense du Congo-Rénové) et des FDLR.

Quatre (04) autres civils ont été tués le même jour par des éléments des FDLR, au cours de leur incursion dans la localité de Mpata, située entre Kalembe et Malemo (24 kilomètres à l'Est de Pinga).

Dans le territoire de Rutshuru, le 3 avril 2016, des rebelles des FDLR ont fait incursion dans la localité de Rumangabo, située à 21 kilomètres au Sud-ouest de Rutshuru-centre, et tué le chef local.

---

### Contacts :

**MONUSCO** : Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies** : Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org) ; tél +243 997 06 88 04



## Organisation des Nations Unies

Des troupes de la Force de la MONUSCO et celles des FARDC déployées dans la province, surveillent de près l'activisme de ces groupes armés, dans le but d'y mettre un terme.

Au chapitre des redditions dans la province, du 23 mars 2016 à ce jour, vingt (20) éléments de groupes armés, se sont rendus aux troupes de la Force onusienne déployées dans la province.

Il s'agit de : **dix (10) des Forces Démocratiques de Libération du Rwanda (FDLR), deux (02) du groupe Mayi-Mayi Nyatura, deux (02) du groupe Mayi-Mayi Nduma Défense du Congo-Rénové (NDC-R) et six (06) de divers groupes Mayi-Mayi.**

**Au Sud-Kivu**, les Forces onusienne et congolaise maintiennent l'environnement sécuritaire sous leur contrôle, et ce, en dépit de l'activisme de certains groupes armés.

Dans le territoire de Kabare, le 30 mars 2016, cinq (05) éléments du groupe Mayi-Mayi faction "Mabala" ont été tués, au cours d'accrochages avec des troupes des FARDC dans la localité de Bushamba, située à 45 kilomètres au Nord de Lukoma.

Dans le territoire de Kalehe, le 30 mars 2016, quatre (04) éléments du groupe Mayi-Mayi Rahiya Mutomboki, faction "Blaise" ont été tués, au cours d'affrontements avec les FARDC dans la localité de Kalonge.

**Dans le Haut-Katanga**, la situation sécuritaire demeure volatile.

Elle a été marquée pendant la période sous examen par le banditisme urbain, rapporté notamment dans la ville de Lubumbashi.

En effet, dans la nuit du 30 au 31 mars 2016, un groupe de neuf (09) individus armés, ont perpétré une série de vols à main armée au quartier Kasungami, situé dans la commune annexe de Lubumbashi et pillé une (01) motocyclette, de l'argent et plusieurs autres biens de valeur.

Des dispositions idoines ont été prises par la PNC, en coordination avec la Police onusienne, dans le but de mettre un terme à l'insécurité dans cette province.

Enfin, la Force de la MONUSCO a mené **1288** patrouilles armées, dont **404** nocturnes, et fourni **102** escortes pendant la période sous examen.

---

### Contacts :

**MONUSCO** : Charles Bambara, Directeur de l'Information publique : [bambara@un.org](mailto:bambara@un.org) ; tél. +243 81 890 5202 ; mobile : +243 997 06 88 76

Félix Prosper Basse, Porte-parole : [bassef@un.org](mailto:bassef@un.org) ; tél. +243 81 890 60 24 ; mobile : +243 997 06 8873

Lieutenant-colonel Amouzoun Codjo Martin, porte-parole militaire : [monusco-hq-mpiochief@un.org](mailto:monusco-hq-mpiochief@un.org) ; tél. +243 81 890 31 78 ; mobile +243 81 533 85 63

Adèle Lukoki, Relations Médias : [lukokiikola@un.org](mailto:lukokiikola@un.org) – tél. +243 81 890 7706

**Equipe-Pays des Nations Unies** : Florence Marchal, Coordonnatrice du Groupe de Communication des Nations Unies : [marchalf@un.org](mailto:marchalf@un.org); tél +243 997 06 88 04